

収穫の2学期、頑張ったみふねっ子!!その7

夢～レットトライ～ 水俣で学ぶ5年生

5年生は11月11～12日、「みんなで協力し、楽しく、成長したと思えるような集団宿泊!」をスローガンに水俣市へ向かいました。

熊本県環境センターでは地球温暖化の原因やその影響、人間の行動との関連について学習しました。これからの地球や自分の生活の仕方を考える学習となりました。



明後日は終業式です。2学期のみふねっ子の頑張りや成長を、シリーズで振り返ります。



その後、水俣病情報センターや水俣病資料館で「水俣病」についての資料を見学した後、「語り部」の杉本さんのお話を聞きました。患者さんやその家族に対する差別の事実を知り、子供たちは改めて差別は許せない、噂や思い込みでなく事実を正しく知ることが大切と学びました。



あしきた青少年の家では、「挨拶、時間、ものを大切に、自分のことは自分で」を意識して活動しました。友達と一緒に活動する中で、5分前行動や協力することもぐんぐん上達しました。ナイトゲームやペーロン船、ドッチビーなど様々な活動を通して、共感、交流、感謝など、多くのことを学んだ2日間でした。